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&lt;&lt;ФОТО&gt;&gt;

  

Дорогие друзья! Уходит 2023 год. Он был сложным для нашей страны, для каждого
человека. Тем больше радуют хорошие новости, когда удалось помочь, защитить,
поддержать.

  

Помочь самым беззащитным
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Воронежские коммунисты делают много для помощи бойцам СВО. Регулярно отправляем
из Воронежа грузовые машины с благотворительной помощью жителям Луганской
народной республики.  Многие воронежские коммунисты самостоятельно помогают
фронту, доставляя на передовую продукты, воду, товары первой необходимости.

  

Перед Новым годом вместе с первым секретарем Лискинского райкома Александром
Царенко отправили на передовую сладкие подарки к Новому году нашим бойцам.

  

С товарищами, депутатами Воронежской областной Думы Андреем Рогатневым и
Денисом Росликом мы посетили бойцов СВО в военном госпитале Воронежа, привезли
кофе-чай, сладости. Настроение у ребят решительное: выздоравливать – и за ленточку.
Для медицинского персонала передали компьютеры, необходимые в работе.

  

…Позавчера пришел ответ на мой запрос от уполномоченной по правам ребенка Марии
Львовой – Беловой. Вопиющая ситуация с нарушением прав несовершеннолетних
Вероники и Егора Кималетдиновых разрешена. 

  

Семья переехала в Воронеж из Киргизии, где несовершеннолетние подвергались
издевательствам, голодали, нуждались в медицинской помощи. Помочь им было трудно,
поскольку они не были гражданами России. Теперь проблемы решены, оформлена опека
бабушки над детьми.

      

  

Надеюсь, решится и вопрос восстановления работы отделения Сбербанка в Березовой
роще. Жители микрорайона лишены качественных банковских услуг, особенно трудно
пожилым. Я направил запросы в защиту их прав на руководителя «Сбербанка России».

  

В уходящем году мы продолжили опекать многодетных. Передали компьютер, принтер и
факс приемной семье Марии Литвиненко, в которой воспитывается 25 детей.  Возле их
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дома на Отрожке, который в свое время мы помогли приобрести, заасфальтирован,
наконец, участок дороги. Огромная яма отравляла жизнь детям и родителям.

  

4 января эти дети приедут в Воронежский обком на новогодний утренник для
многодетных и малоимущих. Ребята будут участвовать в конкурсах, получат сладкие
подарки.

  

Современный компьютер получила и многодетная семья Бурцевых из Борисоглебска. 
Ноутбук поможет в учебе старшей дочери Юлии, круглой отличнице, активистке,
призеру и победителю олимпиад разного уровня. 

  

Первым делом самолеты и спорт

  

 Летом по просьбе руководителя Нижнедевицкого Дома пионеров установили там
несколько кондиционеров. Детям, получающим дополнительное образование, теперь
созданы комфортные условия для занятий в жару. 

  

А детвора из Каменно-Верховки Каширского района продолжит занятия в теплом Доме
культуры. Директор учреждения попросила помощи в замене старого котла, сгоревшего
в самые морозы! Попутно помогли организовать для них и новогодний утренник,
привлекли профессиональных аниматоров.

  

   Надеюсь, совсем скоро Перелешинский детский сад Панинского района получит новую
мебель. Для этого закуплены шкафы для игрушек, столы, другая мебель.

  

Перед Новым годом воронежские комсомольцы во главе с Вячеславом Смирновым
вручили новые мячи воспитанникам Эртильского филиала Борисоглебского
сельхозтехникума, ДЮСШ Воронежа, другим учебным заведениям. Поможем обновить
спортинвентарь также Воронежскому индустриальному колледжу, авиационному
техникуму и, конечно, спортивному обществу «Динамо».
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Помогли организовать экскурсионную поездку в Москву школьников СОШ №6. Ребята
остались под сильным впечатлением от поездки в столицу, знакомства с ее
достопримечательностями.

  

Наш проект «Первым делом самолеты» в 2023 году охватил сотни школьников, студентов
из Острогожского, Семилукского, Верхнехавского, Панинского, Грибановского,
Калачеевского, Россошанского, Лискинского и других районов области и самого
Воронежа. Молодежь посещала Воронежский авиазавод, определялась с будущей
профессией. А студенты Воронежского индустриального колледжа побывали на
легендарном предприятии нашего авиапрома – заводе «Сокол» в Нижнем Новгороде!

  

Заключительным аккордом проекта стал конкурс сочинений и рисунков. Его итоги мы
подвели вместе с профкомом Воронежского авиазавода. Школьники, студенты из
малообеспеченных семей, дети с ограниченными возможностями - незрячие,
слабослышащие в присутствии педагогов и родителей получили награды и подарки за
победы в конкурсе.

  

Подвиг народа незабываем

  

Перечислить все мероприятия уходящего года трудно. Еще сложнее назвать абсолютно
всех неравнодушных людей, помогавших нам в непростой работе с обращениями,
просьбами жителей Воронежа и области.

  

Но еще одно событие нельзя не вспомнить.

  

Мною был направлен депутатский запрос в Генеральную прокуратуру России с просьбой
инициировать судебный процесс по факту преступлений нацистов на территории
Воронежской области в годы ее оккупации в Великую Отечественную войну.

  

В процессе реализации проекта «Подвиг народа» вместе с историком Николаем
Сапелкиным, неравнодушной общественностью мы собрали богатейший материал о
беспрецедентных зверствах оккупантов.
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28 марта Воронежский областной суд получил заявление прокурора Воронежской
области о признании военными преступлениями злодеяний, совершенных оккупантами
на территории нашей области. 

  

В мае Воронежский областной суд признал геноцидом преступления
немецко-фашистских захватчиков во время оккупации Воронежской области в 1942-1943
годах. Это результат.Но окончательно справедливость восторжествует, когда будут
приняты политические и уголовные меры в отношении политических сил, сегодня
являющихся идейными наследниками фашизма.

  

… Таким был для нас уходящий год – год испытаний и надеж для всей страны, для
Воронежской области, для каждого человека. В наступающем 2024 году желаю жителям
Воронежа, области, прежде всего, крепкого здоровья и семейного благополучия.

  

Дорогие друзья! Товарищи! Оставим тревоги, неприятности и беды в 2023-м. Пусть в
новом году реализовываются ваши самые смелые планы, сбываются самые заветные
мечты! Мирного неба всем нам!

  

Сергей Гаврилов, депутат Государственной Думы, фракция КПРФ
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